

第二姫路・勝原ホームだより



【ひな祭り】

陽春の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

兵庫県内でも新型コロナウイルスの感染が拡がり続け、東京オリンピックも延期になるなど、この先の見通しが見えない中、いかがお過ごしでしょうか。

今年は、もう近隣の山々の山桜も満開になり、園庭の桜も開花し、見た目でも春の訪れを感じられるようになったことから気分転換を兼ねて、花見に出かけたいところですが、引き続き感染防止のため、外出は控えています。この感染症が1日でも早く、終息すればと願うばかりです。

●4月の予定

- 2日(木) 避難訓練
- 8日(水) ホットプレート調理
(さくら)
- 9日(木) ホットプレート調理
(あやめ、もみじ)
- 20日(月) 散髪(予定)



4月生まれの方



- ・速水さん ・湯木さん ・春名さん
 - ・福永さん ・富永さん
- おめでとうございます。

● 3月の思い出



【ひな祭り】



【ひな祭り】



【ひな祭り】



【ひな祭り】

ひな祭りやホットプレート料理、おやつ作りなど館内での催しを少しでも楽しんで頂けるように努めていますが、引き続きテレビや新聞など報道でもあるように感染拡大防止のため、不要不急の外出は控えています。

今年は行楽日和の日が多い中、恒例の梅林、菜の花、桜花の観賞に出かけられないことはさびしく、非常に残念に思っています。



【ひな祭り】



【ホットプレート調理】



【ホットプレート調理】



【ホットプレート調理】

お願い

姫路市内を含め、兵庫県内では新型コロナウイルスの感染者数が増えています。利用者の皆さんの中には、発熱など風邪の初期症状が観られる方もおられたり、蜂窩織炎を患い、入院治療を受けている方もいますが、概ね、元気に過ごされています。

訪問制限を行っていることで、利用者の皆さんも家族の皆様と会えず、非常に窮屈な生活となっていることに関して、打開策が見当たらず、心苦しさを感じております。

現時点では終息の見通しがつかず、引き続き家族の皆様にはご迷惑をおかけしますが、訪問制限へのご理解、ご協力をお願いいたします。